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VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 27 giugno 2007. 
 
In data 27 giugno 2007, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini a Sorbolo, si è riunito 
il consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G.: 
 
1) Situazione sede  
2) Adunata Sezionale di Sala Baganza dell’1-07-07 
3) Comunicazioni ed iniziative per sviluppo attività di P.C. veterinaria 
4) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti il capogruppo, Dante Zanichelli, e i consiglieri Busato, Gabba e Rota; è presente 
Lazzaretti Gianni, quale responsabile (insieme a Gabba) del progetto di P.C. Veterinaria. 
La riunione inizia alle ore 21.00. 
            
 
Il capogruppo mostra le convenzioni di Parma e Noceto presentate al Comune per la posa e 
sistemazione della Sede. Zanichelli presenterà anche i disegni che l’ufficio tecnico dovrà vagliare. 
  
In riferimento al secondo punto si ribadisce che un gran numero di iscritti è stato avvisato e che la 
partenza è prevista per le ore 8.45 dal piazzale del Centro Commerciale di Sorbolo (COOP). 
  
Sul terzo punto relaziona Lazzaretti e mostra una bozza di organigramma preparato anche assieme 
a Stefano Zanichelli (Presidente dell’ordine). 
La bozza prevede vari tipi di organizzazione e di interventi; a seconda del numero di iscritti 
verranno formate le squadre e presentate ufficialmente all’autorità comunale. 
Nella bozza si è anche previsto che tipo di materiale sia necessario, si è ribadito che il gruppo di 
P.C. è gruppo A.N.A e quindi tutti i partecipanti devono essere iscritti, rimarrà gruppo autonomo e 
le consulenze esterne saranno saltuarie ed occasionali. 
Per il discorso materiale si cercherà di appoggiarsi, se possibile, al coordinamento di P.C. 
La bozza verrà ora definita e pianificata, una volta ultimata verrà anche questa portata 
all’approvazione delle autorità comunali. 
 
Niente da dire per il quarto punto. 
 
 
La riunione è stata tolta alle ore 22.30 c/a. 


